

Conseil de Fabrique : Mme Pascale Valéry, Mme Martha Negede, Mlle Kevine Natacha Kan,
Ms. Marcia King, Mme Battyet Kouakou

† Célébrations du samedi 7 février 2026 au dimanche 15 février 2026 †

Samedi 7 février	17h00	- Pour les âmes du Purgatoire le plus en besoin r.p. une paroissienne
Dimanche 8 février	10h00	- A la mémoire de madame Pauline Parent Leroux (10 ^e anniversaire de décès) r.p. ses enfants Claire, André-Marie, Thérèse
	20h00	- <i>No English mass</i>
Lundi 9 février	12h15	- Pas de messe.
Mardi 10 février	12h15	- En action de grâce r.p. Claire André-Marie, Thérèse Leroux
Mercredi 11 février	12h15	- En hommage à la Vierge Marie de Lourdes, pour les malades r.p. une paroissienne
Jeudi 12 février	12h15	- Pour les malades r.p. une paroissienne
Vendredi 13 février	12h15	- Pour la paix dans le monde r.p. une paroissienne
Samedi 14 février	11h00	- Pour les paroissiennes et les paroissiens
	17h00	- A la mémoire de madame Pauline Parent Leroux et de monsieur Marcel Leroux r.p. leurs enfants Claire, André-Marie, Thérèse
Dimanche 15 février	10h00	- A la mémoire d'Alain Vinet et Ginette Cadieux r.p. une amie
	20h00	- <i>No English mass</i>

La lampe du Sanctuaire est offerte par Monsieur André-Marie Leroux.

- **Mois du février** : Dédié à la Sainte Famille.
- **Pensée de la journée** : L'Église a toujours insisté sur le fait que l'évangélisation allait de pair avec l'humanisation et le développement.
- **Pensée de la semaine** : *Si le sel vient à se dénaturer alors il ne sera plus à rien*, comme le disciple qui lui, devient in-signifiant.
Simon Faivre

Offrande du 1 février 2026 : 303.00\$; Luminaires: 20.00\$

Nous comptons sur votre générosité ! Sincères remerciements !

Le 8 février 2026

5^e dimanche du temps ordinaire (A)

Bien plus qu'une affaire de goût

Le sel donne du piquant aux aliments et en rehausse la saveur. Il suffit d'en être privé pour le savoir. Du piquant et de la saveur! Mais il n'y a pas que la nourriture qui en réclame, la terre aussi, ce qui fait dire à Jésus s'adressant à ses disciples : *Vous êtes le sel de la terre*. Il dira aussi : *Vous êtes la lumière du monde*, invitant à être des repères dans la nuit. Tout cela pour rendre meilleures la terre et ses habitants. Toutefois, il y a peut-être un plus.



Revenons au sel évoqué par Jésus. En son temps, le sel n'est pas qu'un assaisonnement. Le goût piquant qu'il laisse aux aliments est un effet secondaire. C'est d'abord un produit destiné à la conservation, en particulier celle de la viande et du poisson. Le sel empêche la pourriture et la décomposition.

Et si c'était aussi à cette fonction du sel que Jésus appelle ses disciples. Ils auraient alors pour vocation d'apporter au monde plus qu'un supplément d'âme.

Les disciples ne seraient-ils pas là pour aussi collaborer à éviter que le monde se délite, se dégrade, se décompose loin de son créateur? Pensons à la *maison commune* qu'est la terre. Elle est en crise. Elle est en danger. Pourtant trop souvent le discours écologique ne trouve preneur que chez les enfants, les poètes et les politiciens en mal d'élection.

Et aux climatosceptiques, s'ajoutent ceux qui diront que la place d'un chrétien n'est pas là. C'est vrai qu'il y a aussi d'autres combats à mener. Pourtant c'est la vie qui est en cause, la vie sous toutes ses formes, trop souvent menacée par les injustices, la faim, la guerre et tout ce qui menace la survie de la planète. Ne manquerait-elle pas cruellement de *sel* pour assurer sa conservation. Or disait Jésus : *Vous êtes le sel de la terre*. Puis il ajoute comme pour être bien compris : *Vous êtes la lumière du monde*, un monde qui a besoin d'y voir clair.

C'est ce que laisse entendre le refrain du psaume en ce dimanche : *Le juste s'est levé dans les ténèbres*. Mais si dans la nuit de ce monde il est *lumière*, il est aussi ce *sel* qui empêche la pourriture et la corruption. Parler de sel est bien plus qu'une affaire de saveur et de goût. Le monde et la terre espèrent et attendent que *des justes se lèvent*.

Or qui sont-ils ? Jésus les appelait *ses disciples*.

Jacques Houle, c.s.v.

Prière de louange : «...Loué sois-tu, Christ Seigneur. Tu comptes sur nous pour être sel de la terre et lumière du monde. Tu nous envoies vers nos sœurs et nos frères de tous les horizons pour leur donner le goût de ta parole et la chaleur de ta présence....»

Par Louis-André Naud - Vie liturgique No. 477 - Dimanche 8 février 2026

+**Avis de décès** : Nous sommes de tout cœur avec la famille de Mme Lucienne Viau, une paroissienne qui nous a quitté récemment. Une messe a été célébrée le samedi 07 janvier à 11h00 pour le repos de son âme. Nos condoléances à toute la famille.

Samedi 7 février : St Égide-Marie de St-Joseph, franciscain ; **Dimanche 8 février** : 5^e dimanche du temps ordinaire ; Ste Joséphine Bakhita ; 2^{ème} collecte pour l'œuvre des vocations. Merci de votre soutien et contribution ; **Lundi 9 février** : Bse A.-Catherine Emmerich ; **Mardi 10 février** : Ste Scholastique, vierge ; **Mercredi 11 février** : Notre-Dame de Lourdes ; Journée mondiale des malades ; **Jeudi 12 février** : Ste Eulalie de Barcelone ; **Vendredi 13 février** : Ste Catherine de Ricci ; **Samedi 14 février** : Sts Cyrille et Méthode ; **Dimanche 15 février** : 6^e dimanche du temps ordinaire ; St Claude de la Colombière